

Rompe récord gas natural (El Reforma 03/07/08)

Rompe récord gas natural (El Reforma 03/07/08) La nueva cotización la pagarán directamente las empresas que carecen de cobertura, es decir, la mayor parte de las Pymes del País José Ángel Vela Ciudad de México (03 julio 2008).- La Comisión Reguladora de Energía (CRE) informó ayer que el precio de referencia del gas natural para julio se ubicó en 12.60 dólares por millón de BTU, el nivel más alto en toda la historia, casi el doble a lo que se vendió al inicio del año. La nueva cotización la pagarán directamente las empresas que carecen de cobertura, la mayor parte de las pequeñas y medianas empresas del País, e impactará nuevamente en las tarifas eléctricas industriales para agosto. "Estamos esperando con urgencia una respuesta del Gobierno federal, porque estos precios provocarán una gran mortandad de empresas, tanto por el gas como por la electricidad", advirtió Alejandro Frías, presidente de la Comisión de Energéticos de la Concamin. "Si el precio del gas a 7.50 dólares en el pasado requirió un apoyo del Gobierno federal, teniéndolo ahora a 12.60 dólares no entendemos por qué no amerite una medida extraordinaria", abundó. La distribuidora Gas Natural México (GNM), la permisionaria más grande en México, reveló que de los mil 51 clientes industriales que atiende en todo el País, sólo 0.47 por ciento cuenta con una cobertura para evitar las alzas. Es decir, casi la totalidad de sus clientes industriales están asumiendo los aumentos. Por su parte, los precios del petróleo en Nueva York y Londres impusieron ayer nuevo récord en su precio por la tensión en Medio Oriente y la baja en las reservas estratégicas de EU. El barril de crudo en Nueva York cerró en 143.57 dólares, un alza de 2.60 dólares, mientras el Brent en Londres terminó en 144.26 dólares, un alza de 3.59 dólares. También la mezcla mexicana de exportación rompió récord al llegar a 128.70 dólares el barril, un alza de 2.08 dólares.